Luis Díaz Viana y Vanesa Muela recogen los Premios Diálogo 2016

El Ateneo Jesús Pereda entregó ayer sus galardones anuales en una gala en la Sala Borja

:: EL NORTE

VALLADOLID. El antropólogo Luis Díaz Viana, la percusionista y cantante Vanesa Muela Labajo, los Conciertos de la Estufa y la Asociación para al Recuperación de la Memoria Histórica de Valladolid (ARMH) recibieron ayer los premios que anualmente otorga el Ateneo Cultural Jesús Pereda de Comisiones Obreras Castilla y León.

El galardón que destaca una travectoria individual fue a parar al investigador y escritor Luis Díaz Viana. Premio Castilla y León de Humanidades, el estudioso de la cultura popular y profesor del CSIC alterna el ensayo académico con poemarios y novelas. Su última entrega literaria ha sido 'Paganos'.

El premio que quiere poner de relieve la promoción de la cultura local ha ido a parar a Vanesa Muela Labajo. La intérprete lagunera comenzó en el Teatro de la Zarzuela de Madrid pero pronto eligió el camino de la música folk. En esta especialidad desarrolla su trabajo como cantante y profesora de instrumentos tradicionales de percusión.



Los premiados, con los organizadores del Ateneo Jesús Pereda. :: GABRIEL VILLAMIL

La Asociación Cultural Suspiros del Masegar llevan mucho tiempo al frente de los Conciertos de la Estufa, en Arrabal de Portillo, un espacio de referencia para los amantes de la música. Esa trayectoria cultural colectiva es lo que reconoce su premio Diálogo 2016.

Finalmente la Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica (ARMH) Valladolid recibió el premio especial 40° Aniversario del sindicato Comisiones Obreras. La entrega se celebró en la Sala Borja de Valladolid.